

Lörrach, den 26.6.2024

Pressemitteilung der Grünen-Fraktion zur Änderung der Förderbedingungen für sogenannte Balkonsolarkraftwerke

Seit 2021 gibt es die Förderrichtlinie der Stadt für steckerfertige PV-Anlagen um damit „den Klimaschutz in die Fläche zu bringen“, so Stadtrat Thomas Hengelage von den Grünen. Nicht zuletzt bedingt auch durch den Abbau bürokratischer Hürden durch die Bundesregierung, wird diese nun angepasst. Dabei hatte sich während der Vorberatung im AUT durch vorbildliche fraktionsübergreifende Zusammenarbeit und das Aufnehmen der Vorschläge durch die Verwaltung eine Verbesserung ergeben. Die Begrenzung, nur Gebäude mit bis zu 4 Wohneinheiten zu fördern, wurde aufgehoben. Damit können erstmals auch Mieter*innen in größeren Wohneinheiten diese Fördermittel beantragen. Durch sinkende Kosten für die Anlagen und das Entfallen der Pflicht, diese durch einen Elektriker mit Spezialdose anschließen zu müssen, konnte der Fördersatz halbiert werden. „So können doppelt so viele Haushalte beim praktischen Klimaschutz gefördert werden“.

Thomas Hengelage für die Grünen-Fraktion